Luis Figueroa: El Perú se juega su destino político Si pleno aprueba cuestionada valla electoral (01 – 10-2005)

El Perú se juega su destino en las próximas horas si el Congreso de la República aprueba la cuestionada valla electoral, aberrante norma anticonstitucional que pisotea la esperanza y la dignidad del pueblo peruano que ansía un cambio radical de la actual política tradicional arraigada a la nefasta corrupción de los gobiernos de turno que tuvo el país.

Luis Guerreo Figueroa, líder de Perú Ahora, uno de los más representativos del interior del país y principal opositor de la valla electoral, advierte que no sería extraño que los portavoces de Perú Posible, Unidad Nacional y el Apra, pretendan dar un golpe en la mesa al aprobar en cualquier momento, la exoneración de la votación en el pleno del Congreso, lo cual sería un escándalo de imprevisibles consecuencias.

Explica que en nuestro país existe un universo de 15 millones 637 mil electores y para que un partido político pueda colocar un congresista al Parlamento, debe alcanzar no menos de 625,480 votos a favor. Esa es la valla electoral. Pero hay departamentos como Cusco que tiene 609 mil electores, Ancash 590, Callao 519, Ica 438, Loreto 382, San Martín 338, Huánuco 334

Ayacucho 289, Huancavelica 195, Ucayali 189, Apurimac 184, Tacna 167, Amazonas 165, Pasco 129, Tumbes 105; Moquegua 96 y Madre de Dios 43.

Guerrero Figueroa, señala que la Constitución establece el distrito múltiple y esto significa que cada departamento elige sus representantes al Congreso de la República y que los partidos para poder presentarse a elecciones nacionales, debe ser una organización debidamente inscrito cumpliendo todas nuestras leves.

Dijo que en esta oportunidad, solo llegaron seis partidos al Parlamento nacional, a través de acuerdos y alianzas porque no tenían solidez ni estaban institucionalizados pero cuando llegaron al Congreso, pesaron sus intereses porque ahora tienen fortalecimiento política.

"Aquí un partido que gane en ocho regiones y su representante obtiene allí más del 80 por ciento de votos válidos, no entra al Congreso porque le aplican la valla electoral. En cambio, el partido nacional que pasa la valla del 5 por ciento al obtener en Lima un porcentaje de los 5'403 mil votos, el candidato del partido ingresa en su reemplazo en ese departamento", refiere.

No aceptan

Luis Guerrero indica que los partidos mayoritarios del Congreso, no han aceptado ir a la valla regional porque no les conviene y prefirieron ir al distrito único disfrazado por defender sus intereses. "Ellos creen que van a tener alta votación electoral en el interior del país pero el tiro les va a salir por la culata", dijo tras precisar si ellos hubieran aplicado ese modelo en las elecciones del 2000, el PAP y otros partidos no hubieran entrado porque no tendrían absolutamente nada.

Ellos están buscando que partidos tradicionales se perpetúen y creo que el pueblo no les va a dar la confianza porque cada vez muestran su desaprobación a la politiquería", añade. Sin embargo, aclara que existe presión de los dirigentes nacionales de la chakana, APRA y Unidad Nacional a sus respectivas bancadas votar a favor de la valla electoral para que sigan siendo congresistas de la República. Pero si la valla es aprobada en el hemiciclo, acudirán al Tribunal

Constitucional.

"Esta valla salva a los tres partidos que están debilitados y ojalá que Dios escuche el clamor del pueblo peruano porque nuestra población es muy inteligente y lo va a castigar con su voto en las urnas, porque la voluntad del pueblo es mandato divino", precisa.

Millón de almuerzos

De otro lado, debido a la alta tasa de desnutrición infantil, el candidato presidencial de PERU AHORA, Luis Guerrero Figueroa, inició el programa de alimentación del millón de almuerzos escolares para alumnos cuyas familias viven en precaria condición económica. El programa se inició el domingo último en el cono sur, en las zonas altas del populoso distrito de Villa María del Triunfo.

Posteriormente, en horas de la tarde tuvo una cálida reunión con unos cinco mil dirigentes que conforman el Frente Unitario de Defensa y Desarrollo de la Comunidad de Villa El Salvador, en el coliseo Iván Elías, ubicado en el sector 3 grupo 15, donde se realizó una audiencia pública para evaluar la modificación del D.S. 018-2005-Vivienda.